



## Entrée dans l'Avent

---

Pour entrer dans le temps de l'Avent la paroisse propose un après-midi de contes bibliques, de musique et de chants.

Des membres de l'association "La Bible n'est pas un conte mais elle se raconte" présenteront trois récits bibliques. Ils seront entrecoupés de chants par la chorale Saint Mathias, et de pièces d'orgue.



PAROISSE Barbezieux - Baignes - Barret  
DOYENNE SUD CHARENTE

# Entrée dans L'AVENT

Dimanche 1er décembre 2024 à 14h30

Contes bibliques  
Chorale et Orgue



 [sudcharente.catholique.fr](http://sudcharente.catholique.fr)

Eglise Saint Mathias, Barbezieux



ÉGLISE CATHOLIQUE  
EN CHARENTE  
Diocèse d'Angoulême

